

## Enrique del Árbol: "La barrera idiomática para ayudar a estas familias sirias es lo más complicado"

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA  
Miércoles, 27 de Marzo de 2019 00:00

---

### Diaconía recibe a 8 familias de sirios procedentes de campos de refugiados en Jordania



*Enrique del Árbol, presidente de Diaconía / Foto: Archivo*

(PODCAST, 27/03/2019) Diaconía acoge desde hace unos días a **8 familias sirias provenientes de varios campos de refugiados de Jordania**

. Junto con dos de sus entidades ejecutantes, Asociación Evangélica NUEVA VIDA y Tharsis Betel, Diaconía trabajará con estas ocho familias durante un año y medio, dándoles la oportunidad de un nuevo comienzo en España.

Estas familias son los primeros reasentados de origen sirio que acoge Diaconía y **se suman a los 17 adultos y 38 niños que residen actualmente en casas de acogida en Cantabria, Andalucía y Galicia**

**Enrique del Árbol**, presidente de Diaconía, visitó nuestros estudios y nos dio los detalles de esta importante labor humanitaria...

**ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:**

## Enrique del Árbol: "La barrera idiomática para ayudar a estas familias sirias es lo más complicado"

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA  
Miércoles, 27 de Marzo de 2019 00:00

---

*Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [aquí](#).*

Fuente: [Actualidad Evangélica](#)